



## An alle Mitglieder des Segler-Club Hansa von 1898 e. V.

Liebe Hanseatinnen und Hanseaten,  
viele von euch werden mitbekommen haben, dass der Zustand der äußereren Hälfte des Nordsteges am Schanzenberg nicht mehr sicher ist. Es müssen neue Pfähle gesetzt werden. Den Oberbau werden wir zur Kostensenkung in Eigenleistung entfernen und wieder aufbringen.

Zwei Angebote haben wir eingeholt. Die Lübeck PortAuthority hat ihr etwas günstigeres Angebot allerdings zurückgezogen und sieht sich vorerst nicht in der Lage, ein neues abzugeben noch vor dem 3. Quartal 2023 die Arbeiten ggf. auszuführen.

Da die Erneuerung des halben Steges bis zum Frühjahr abgeschlossen sein muss, um ihn sicher nutzen zu können, haben wir bereits Förderanträge bei der Sparkassenstiftung und der Possehlstiftung eingereicht. Erstere hat eine Förderung bereits zugesagt.

*Der Zweck des Vereins ist die Ausübung und Förderung des Segelsports. Der Satzungszweck wird insbesondere durch die Förderung sportlicher Aktivitäten verwirklicht.*

Wie ihr daraus erkennen könnt, duldet dieses Vorhaben keinen Aufschub bis zur Jahreshauptversammlung Ende Februar 2023.

Wir bitten daher alle Hanseatinnen und Hanseaten, um die Unterstützung unserer Entscheidung, die Firma Taube mit der Durchführung der notwendigen Arbeiten zu beauftragen.

Meldet euch gern bei uns, wenn ihr Rückfragen habt.

Lübeck, 29. Januar 2023

gez. Henry Lenk

gez. Thomas Jönck